

Monsieur Jean-Claude Cazin n'est plus

Compte Test - 2025-06-18 12:55:15 - Vu sur pharmacie.ma

Nous avons appris avec tristesse le décès de notre confrère Jean-Claude Cazin le 19 décembre 2011 à Lille. Ce confrère particulièrement apprécié par les pharmaciens en général et par les pharmaciens marocains diplômés de la Faculté de pharmacie de Lille, était connu par son dynamisme, son énergie et sa ténacité. Monsieur Jean-Claude Cazin s'est éteint à l'âge de 77 ans après une longue carrière. Il a occupé de très nombreux postes: Doyen Honoraire de la Faculté de Pharmacie de Lille, Vice-président Honoraire de l'Université de Lille II, Professeur Emérite de Pharmacie Clinique à l'Université de Lille II, Chef du Service de Pharmacologie, Pharmacocinétique et Pharmacie Clinique, Vice-président de l'Ordre Régional des Pharmaciens du Nord Pas-de-Calais, Expert en Toxicologie et Pharmacologie, Commandeur dans l'Ordre des Palmes Académiques, Médaille d'Argent de la Jeunesse et des Sports, Chevalier dans l'Ordre National du Mérite et Officier dans l'Ordre National du Mérite Malgache, etc... La cérémonie religieuse a été célébrée le vendredi dernier à l'église Saint-Pierre Saint-Paul (Wazemmes) à LILLE. L'inhumation a eu lieu au cimetière paysager de Loos. Dans ces douloureuses circonstances, notre rédaction présente ses sincères condoléances à la famille du défunt et à ses étudiants. La rédaction